

Bew20 Sonja Völker

Tagesordnungspunkt: 7.3. Wahl der Delegierten und Ersatzdelegierten für den Landesfinanzrat (LFR) [1 Delegierte, 2 Ersatzdelegierte, Amtszeit 2 Jahre]  
Status: Zurückgezogen

## Selbstvorstellung

Haushaltsbeschlüsse sind relevant, denn sie legen fest, für welche Vorhaben eine Finanzierung eingeplant ist, was unsere Wahlkämpfe kosten sollen und dürfen, wie viel Personal wir uns leisten – und auch, was momentan, jedenfalls finanziell, keine Priorität hat. Und: Haushaltsbeschlüsse werden auf LDKen eher als Nebensache behandelt. Sie stehen zu ungünstigen Zeiten auf der Tagesordnung, gerne nach einer kurzen Nacht als erster TOP am Samstagmorgen. Ich kann mich an keine ausführliche Debatte über einen Haushaltsentwurf auf einer LDK erinnern. Zugleich ist es nachvollziehbar, dass der Fokus in LDKen eher bei inhaltlichen Positionsbestimmungen und Personenwahlen liegt. Umso wichtiger ist die Vorbereitung des Haushaltsentwurfs, bevor er final zur Abstimmung gestellt wird.

Als Vorstandsmitglied habe ich mich in den letzten vier Jahren ausführlich mit dem Haushalt unseres KV befasst; in der letzten Amtszeit war ich nach unserem Kassierer die zweite Finanz-Zuständige im Vorstand. Gerne möchte ich mich auch mit den Finanzen des Landesverbands näher beschäftigen und einen besseren Einblick gewinnen – gerne als Ersatzdelegierte, weil es Menschen in unserem KV gibt, die sich bisher mehr mit den Finanzen des Landesverbands auseinandergesetzt haben als ich.

Weitere nützliche Erfahrungen und Kenntnisse bringe ich aus langjähriger Tätigkeit in verschiedenen Vereinsvorständen und aus zwei Weiterbildungs-Seminaren an der Hochschule Osnabrück mit (Rechnungswesen, Kosten- u. Finanzmanagement).



Alter: 34  
Geschlecht: weiblich